



HOTEL DE POLICE DE STRASBOURG LE STATIONNEMENT PAYANT C'EST POUR BIENTÔT !!!

**POUR ALLIANCE POLICE NATIONALE
C'EST NON !!!**

Devant les difficultés de plus en plus importantes rencontrées par nos collègues pour stationner autour de l'Hôtel de Police de Strasbourg, **ALLIANCE POLICE NATIONALE** a saisi le DIPN et la Préfète.

Cette situation est **INSUPPORTABLE !!!**

Des réunions entre notre administration et les autorités municipales ont eu lieu sans trouver de compromis ou de solutions claires pour nos collègues.

Le 13 octobre 2023, une réunion publique s'est tenue en présence des adjoints au Maire et les résidents du secteur Neudorf Heyritz où la fin de la gratuité a été annoncée pour l'été 2024.

Notre administration n'a pas été conviée à cette réunion, peut être un oubli de la Mairie de Strasbourg !!!



**MERCI MADAME LE MAIRE DE LA CONSIDERATION
ENVERS LES REPRESENTANTS DES FORCES DE L'ORDRE
POUR RAPPEL, NOS COLLEGUES ASSURENT AU
QUODITIEN LA SECURITE DE VOS CONCITOYENS A DES
HORAIRE ATYPIQUES
A BONS ENTENDEURS !!!**